

# URBANESIA

## Gubernur Jatim Pantau Pasar Kolpajung, Babinsa Turut Berikan Pengamanan

Makruf - [PAMEKASAN.URBANESIA.ID](https://PAMEKASAN.URBANESIA.ID)

Apr 3, 2023 - 14:12



PAMEKASAN - Babinsa Koramil 0826-01 Pamekasan melaksanakan pengamanan dan monitoring kunjungan Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa ke Pasar Tradisional Kolpajung, Jln Ronggosukowati, Kolpajung, Kabupaten Pamekasan, Senin (03/04/2023).

Selaku aparat kewilayahan yang bertugas di wilayah Kelurahan Kolpajung tentunya sudah menjadi tugas seorang Babinsa untuk selalu memonitor dan menjaga situasi wilayahnya.



Seperti halnya Babinsa Koramil 0826-01 Pamekasan Serda Mashuri yang turut melakukan pengamanan dan pendampingan saat kunjungan Gubernur Jawa Timur ke Pasar Kolpajung salah satu pasar tradisional yang ada di Kabupaten Pamekasan.

Serda Mashuri mengatakan bahwa, tugasnya sebagai Babinsa Kelurahan Kolpajung sudah tentu harus bisa menjaga dan mengamankan wilayahnya terutama saat ada kunjungan Gubernur Jawa Timur.

"Sebagai Babinsa tentunya saya harus dapat memberikan pengamanan apalagi saat kunjungan ibu Gubernur Jawa Timur, "ucapnya.

Kedatangan Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa ke Pasar Kolpajung untuk melakukan pemantauan dan pengecekan harga sembako yang ada di Pasar Kolpajung Pamekasan.

"Tujuan kedatangan saya ke sini untuk mengecek harga sembako di pasar ini," tuturnya.

"Dari pemantauan di pasar kolpajung ini saya menyimpulkan bahwa, padasarnya untuk suplai sembako aman, ketersediaan aman, di pasar ini spesifik berasnya yang disediakan beras premium maka harga beras diatas sebelas ribu, Untuk harga daging alhamdulillah harganya jauh dibawah HET (Harga Eceran Tertinggi), untuk ayam sedikit HET, Telur ayam sesuai dengan HET, gula sesuai HET, Minyak Sesuai HET,"tuturnya.

Pada dasarnya untuk ketersediaan dan harga barang di Pasar Kolpajung yang ada di Pamekasan dalam kondisi normal dan aman.

Kunjungan Gubernur Jawa Timur didampingi oleh Wakil Bupati Pamekasan RH Fattah Yasin, Kepala Disperindag Prov Bpk Iwan S.Hut.,M.M., Sekda Kab. Pamekasan Masrukin, PLT Kadisperindag Pamekasan Basri, Kepala Dinas Koperasi Pamekasan Muttaqin, Kasatpol PP Pamekasan, Forkopimka Kecamatan Pamekasan, Lurah Kolpajung, Babinsa dann Babinkamtibmas Kelurahan Kolpajung.